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Дума

ÂÎÏÐÎÑÎÂ ÁÛËÎ ÌÍÎÃÎ
31 января депутаты Думы МО 

г. Ирбит собрались на оче-
редное заседание. Им пред-
стояло рассмотреть доволь-
но обширную повестку дня, 
кроме того, в раздел «Раз-
ное» были внесены инфор-
мационные вопросы, в том 
числе касающийся реформы 
сбора и утилизации мусора.

До начала заседания депутатам 
представили нового председателя 
Ирбитской территориальной из-
бирательной комиссии. Ею стала 
Марина Александровна Журавлева. 
Ольга Донатовна Нурдинова, кото-
рая возглавляла комиссию, стала ря-
довым ее членом. 

Далее свой отчет представил на-
чальник МО МВД России «Ирбит-
ский» А.В. Талькин. Подробные 
цифры его доклада мы публиковали 
в предыдущих номерах газеты. Де-
путаты задали несколько важных 
вопросов по результатам доклада. 
Например, О.А. Гладкова спроси-
ла, о каких жестких современных 
мерах идет речь в докладе в части 
роста преступлений, совершаемых 
несовершеннолетними? Почему 
они должны быть именно жестки-
ми? А.В. Талькин отметил, что на 
должном уровне не налажено вза-
имодействие всех субъектов про-
филактики. А чтобы предотвратить 
преступность, нужна профилактика.

Также депутаты отметили, что в 
прошлом году высоко была оценена 
деятельность народной дружины, и 
в 2019 году финансирование дан-
ного направления было увеличено 
вдвое.

Сложным оказался и вопрос при-
обретения специальных тестов для 
определения наркотиков в крови. 
Город, являясь дотационным, их по-
купать не может, полиция – тоже. 
И этим пользуются преступники. 
У них берут кровь, оправляют на 
анализ, а возможного преступника 
отпускают. Когда анализ приходит, 
найти подозреваемого бывает про-
блематично, а иногда и невозможно.

Затем слово дали начальнику 

Территориальной комиссии по де-
лам несовершеннолетних Т.В. Леон-
тьевой. Она отметила, что если по-
смотреть структуру преступлений, 
совершенных несовершеннолет-
ними, то можно увидеть, что часто 
это одни и те же подростки, которые 
совершили 2-3 преступления. Чаще 
всего это учащиеся 8-9 классов, не 
успевающие в школе, чьи родители 
пренебрегают своими родительски-
ми обязанностями. С ними прово-
дится весь комплекс возможных 
профилактических мероприятий, но 
на них он уже влияет слабо.

Другой аспект – «комендант-
ский» час. Многие дети и родители 
о нем знают, но часто его нарушают. 
И поскольку сейчас ТКДН наказы-
вает таких родителей, они очень 
огорчаются, так как штраф состав-
ляет от 1 до 5 тысяч рублей.

Также депутаты приняли поря-
док голосования по отбору обще-
ственных территорий, подлежащих 
благоустройству в первоочередном 
порядке, дали согласие на привати-
зацию служебного жилья медицин-
скому работнику.

Кроме этого, они выбрали до-

стойного представителя, который 
будет представлять Ирбитскую 
думу на конкурсе представителей 
органов местного самоуправления 
в 2019 году. Им оказался депутат 
Илья Алексеевич Анацкий.

В разделе «Разное» депутаты об-
судили изменение законодательства 
о сборе и переработке мусора, так 
называемой мусорной реформе. Та-
рифы в квитанциях граждан вырос-
ли в два и более раз, что не может 
не вызывать недовольство. Поэтому 
именно депутатам на встречах с из-
бирателями предстоит объяснять, 
как сейчас строится вся система 
обращения с коммунальными от-
ходами. Для этого на сайте админи-
страции есть специальный баннер 
от регионального оператора по ТКО 
«Спецавтобаза». Там можно най-
ти ссылки на горячие линии, куда 
можно звонить и уточнять график 
вывоза мусора и задавать другие 
вопросы. Представительство реги-
онального оператора в Ирбите пока 
отсутствует, но появится в обозри-
мом будущем.

Анна Маслова

лента новостей
«Диалог-2019»

Ирбитский гуманитарный колледж стал 
участником международного фестиваля обра-
зовательных инноваций «Диалог-2019», кото-
рый прошел в Первоуральске.

На площадке «Первоуральского политехни-
кума» собрались не только образовательные уч-
реждения Свердловской области. Гостями форума 
стали челябинцы, ялтинцы и представители Ка-
захстана.

Работа участников и оценка их проектов велась 
в нескольких секциях, где участники могли полу-
чить обратную связь от экспертов и коллег.

Спонсоры Фестиваля: РГППУ и «Деловой союз 
Урала».
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7 февраля 1949 года в городе Ирбите в семье Цветковых родился сын Володя. 

Отец, Петр Афанасьевич, коренной москвич, окончив Московский институт совет-
ской торговли, свою судьбу навсегда связал с Ирбитом. Дополнительно окончив 
высшую партийную школу, долгие годы служил развитию культуры и искусства 
в нашем городе, работая заместителем председателя горисполкома, директором 
профшколы. Мать, Мария Ивановна, фельдшер по образованию, всю трудовую 
деятельность боролась за здоровье и жизнь наших земляков, работая в детской 
поликлинике, в противотуберкулезном диспансере. Владимир стал врачом, осу-
ществив мечту отца и продолжив династию медиков.

Почти 50 лет посвя-
тил медицине Владимир 
Петрович Цветков. Это 
годы учебы в Ирбитском 
медучилище, работа фель-
дшером подросткового 
кабинета и скорой помо-
щи. Далее учеба в Сверд-
ловском мединституте. 
Староста группы все 6 лет, 
строгий, требовательный, 
душа студенческих компа-
ний. В стройотряде - луч-
ший каменщик. В колхозе 
- ударник в уборке урожая.

После окончания ме-
динститута в 1980 году 
направлен в Ирбит, где 
трудился на протяжении 
более 30 лет. Это был дол-
гий и интересный путь 
врача акушера-гинеколога в ро-
дильном доме, гинекологиче-
ском отделении, женской кон-
сультации. Вс  было: и победы, 
и разочарования, спасенные 
жизни, рожденные дети и бес-
конечные ночные дежурства, в 
которых проведено более 5 лет.

Чтобы стать настоящим 
профессионалом своего дела, в 
начале своего трудового пути, 
приходилось брать внеочеред-
ные дежурства со старшими 
коллегами. Все эти годы он был 
верен своей профессии. Его за-
слуги отмечены званием Вете-
ран труда Российской Федера-
ции, Почетный донор России, 
многочисленными грамотами и 
благодарностями.

М.Ф. Деньгуб, врач родиль-
ного отделения, вспоминает: 
«Владимир Петрович был за-
ведующим гинекологическим 
отделением в течение многих 
лет. Активно занимался хи-
рургической деятельностью, 
прекрасно владея оперативной 
техникой. Выполнял сложней-
шие операции, оказывал экс-
тренную помощь в сложней-
ших ситуациях в акушерском 
отделении. В н м органично 
сочетались умения лечить и 
оперировать. Большое внима-
ние, Владимир Петрович, уде-

лял подготовке кадров, щедро 
делился практическими навы-
ками с молодыми врачами. Не 
одно поколение специалистов 
считает его своим учителем и 
наставником. Его никогда не 
интересовали звания и награ-
ды. Он просто добросовест-
но исполнял свой долг врача. 
Высокие профессиональные 
качества, честность и принци-
пиальность в работе, тысячи 
успешных операций, спасен-
ные жизни матерей и детей, 
снискали ему уважение и глу-
бокую благодарность среди 
коллег, учеников и пациентов».

Своими воспоминаниями 
делятся сотрудники гинеколо-
гического отделения Хинкина 
Г.В., Третьякова О.А., Свяжи-
на М.А.: «В гинекологическом 
отделении в должности заве-
дующего Владимир Петрович 
проработал на протяжении 23 
лет. Невозможно не восхитить-
ся его работой. Это виртуозное 
проведение всех акушерско-ги-
некологических манипуляций. 
Выполнение сложнейших опе-
раций от 15 до 45 минут. Ког-
да Владимир Петрович был на 
работе, все облегченно вздыха-
ли. Своим самообладанием он 
вселял уверенность в действия 
всего персонала. Он быстро и 

четко, без суеты выполнял 
необходимые действия в 
критических ситуациях. 
Большое значение он при-
давал дисциплине среди 
коллектива и был требо-
вателен прежде всего к 
себе. У сотрудников имел 
исключительный автори-
тет. Это было неслучайно, 
он не принимал скоропа-
лительных решений, вс  
делалось продуманно, с 
пониманием обстановки, 
мудро принимал решения. 
С Владимиром Петрови-
чем проработали три по-
коления сотрудников. Для 
всех он есть достойный 
пример и наставник».

Худорожкова А.И., за-
ведующая гинекологическим 
отделением: «Я хочу поздра-
вить с дн м рождения добро-
го и замечательного человека, 
профессионала медицины, 
моего наставника Цветкова 
Владимира Петровича. Такой 
труд лечить людей, такая от-
ветственность, которая не каж-
дому по плечу, и лишь смело-
му и доброму! В этот день и 
всегда я хочу пожелать самого 
главного – это крепкого здоро-
вья, счастья в семейном кругу, 
радостных встреч и приятных 
сюрпризов для души!»

Служа людям, он не забы-
вал и о семье, в которой всегда 
главный. Это его тыл, любовь и 
поддержка. Сад и огород, охота 
и рыбалка, грибы и ягоды - лю-
бимые увлечения, служившие 
и семейным подспорьем и от-
душиной.

Прошли годы, выросли 
дети, подрастают внуки.

В этот день, коллеги, род-
ные и близкие люди, сердечно 
поздравляют Владимира Пе-
тровича с юбилеем. Искренне 
желают долгих лет активной 
жизни, оптимизма и благопо-
лучия!

А свой след на родной земле 
он оставил любимым делом - 
служить и помогать людям!

Депутат алексанДр коркин потратил из БЮДЖета …
Депутат Законодательного Собрания 

Свердловской области Александр Коркин 
отчитался об использовании «депутатского 
миллиона» – средств, выделяемых ежегодно 
парламентариям для исполнения указов из-
бирателей. В 2018 году эта сумма составила 
полтора миллиона рублей. 

Средства были потрачены на сферу об-
разования, культуры и т.д.

Так, в Тавде для Дома культуры «ЦК 
Россия» приобретено световое оборудова-
ние стоимостью 300 тысяч рублей, в му-
зыкальную школу приобретены духовые 
инструменты стоимостью 50 тыс. рублей, 
в среднюю общеобразовательную школу 
№ 11 – школьное оборудование стоимо-
стью 100 тысяч рублей. Был сделан подарок 
жителям и ко Дню города – в центральном 
парке установлен фонтан, на которой было 
потрачено 200 тысяч рублей.

В селе Городище Туринского района 
продолжено финансирование по приобрете-
нию и установке пластиковых окон в Горо-
дищенскую среднюю школу. В 2018 году на 

эти цели было выделено 400 тысяч рублей, а 
всего за период 2017 – 2018 годов потрачено 
1миллион 800 тыс. рублей.

В город Ирбит для средней общеоб-
разовательной школы № 9 приобретено 
звуковоспроизводящее оборудование сто-
имостью 200 тыс.рублей. На территории 
Сладковского детского сада «Ромашка» про-
ведены ремонтные работы по восстановле-
нию веранд стоимостью 150 тыс.рублей. В 
Байкаловский детский сад № 5 «Светлячок» 
приобретено интерактивное оборудование 
стоимостью 99 тыс.рублей. 

Кроме этого, в течение минувшего года 
Александр Коркин был автором или соавто-
ром более 10 законопроектов. Одним из ос-
новных законопроектов было возвращение 
административного наказания в виде штра-
фа за парковку на газонах. 

За 2018 год, депутатом Александром 
Коркиным было проведено 36 личных при-
емов граждан, в ходе которых поступило 
368 письменных и 64 устных обращений. В 
рамках приемов граждан было дано более 

60 устных консультаций, в органы исполни-
тельной власти направлено 422 депутатских 
запроса, более 70% из них решено положи-
тельно. 

Кроме этого, с главами муниципалите-
тов, входящих в избирательный округ депу-
тата, были проработаны вопросы по финан-
сированию социально значимых объектов. 
В ходе согласительных комиссий совместно 
с Главами удалось добиться финансиро-
вания некоторых из них. Так, в Туринске 
решен вопрос по строительству водогрей-
ной котельной, на которую выделено более 
36,1 миллиона рублей и по строительству 
канализационной насосной станции и со-
путствующей инфраструктуры (затраты 
бюджета составят 31,3 млн.руб.). В Тавде в 
положительной динамике решается вопрос 
возведения пристроя к школе №18, который 
решит проблему посещения школ детьми во 
вторую смену. В Ирбите удалось добиться 
увеличения расходной части на реализацию 
проекта по проектированию ливневой кана-
лизации в размере 24,1 миллиона рублей.

Карантин
В Ирбите все-таки введен карантин. Решение было принято 

накануне в ходе совещания с участием главы города, руководства 
Управления образованием и Центра гигиены и эпидемиологии.

Основанием же для него стали результаты мониторинга уровня 
заболеваемости. Сегодня он продолжает расти. И ожидается, что 
уже к концу недели количество заболевших увеличится в два раза 
по сравнению с данными на конец предыдущей недели. 

Пока срок действия карантина определен с 1 по 7 февраля. На 
этот период приостанавливается учебный процесс в школах, вклю-
чая спортивную, художественную и музыкальную, учреждениях 
допобразования, дворовых клубах. Детские сады продолжат рабо-
тать с учетом введенных ранее ограничительных мероприятий. Те-
атральные представления, концерты отменены не будут. 

 
Корь

Пока регион решает вопрос о введение карантинов для про-
тиводействия распространению ОРВИ и гриппа, в Екатеринбур-
ге начался рост количества случаев заражения корью. В столице 
Среднего Урала уже восемь заболевших и это в основном дети.

В связи со вспышкой кори Роспотребнадзор отправил в мэрию 
рекомендации по вводу карантина в школах — непривитые дети не 
будут допускаться до занятий. Конкретные сроки ограничений пока 
не приняты.

«Кроме того, вышло постановление главного санитарного врача 
по Свердловской области о проведении подчищающей иммуниза-
ции против кори в срок до 1 марта. До этого дня все непривитое 
население Екатеринбурга должно получить прививки.

Напомним, что корь – это острое инфекционное вирусное за-
болевание с высоким уровнем кантагиозности. Протекает тяжело 
с высокой температурой – до 40 градусов, воспалением слизистых, 
сыпью, общей интоксикацией организма

 
вода

Специалисты Роспотребнадзораа отчитались о своей работе по 
контролю качества питьевой воды в Ирбите по итогам 2018 года.

Так, по информации ведомства, за этот период на территории 
обслуживания предприятия «Водоканал-сервис» (а это старая часть 
города и южная часть города по ул. Логинова) было отобрано для 
исследования 512 проб питьевой воды. Их проверяли на санитар-
но-химические и бактериологические показатели, на соответствие 
требованиям санитарных норм и правил.

В результате проведенных санитарно-химических исследований 
установлено, что пробы не соответствовали гигиеническим норма-
тивам по следующим показателям: мутность, цветность, концен-
трация железо, литий, марганец, аммиак, кремний.

При этом железо, литий, марганец, кремний являются загрязни-
телями природного характера. Мутность, цветность – появляются 
при транспортировке воды, аммиак и аммоний – ион – появляется 
от возможного влияния населения, при несоблюдении зоны сани-
тарной охраны источников водоснабжения.

В результате проведенных бактериологических исследований 
воды из скважин все пробы воды соответствовали гигиеническим 
нормативам.

А вот в зоне работы предприятия «Водоканал - Ирбит» (пос. 
Мотозавода и микрорайон Комсомольский) за 2018 год было иссле-
довано 73 пробы питьевой воды. Данные образцы также не соот-
ветствовали нормативам по запах, мутность, содержанию железо, 
марганец, бор, кремний.

 
аварийные

Еще три жилых дома, включая самое старое здание Ирбита, 
построенное в 1808 году, признаны аварийными и подлежащими 
сносу. Такое решение накануне приняла межведомственная комиссия 
совместно с собственниками жилых помещений в данных домах.

Окончательный вердикт принят в отношении зданий на Ленина 
11 и 11 а , а также Кирова 60, литера б и в. Основанием же для него 
стали заключения специализированных организаций, согласно ко-
торым степень износа зданий составляет от 77 до 80%

Вот только принятие подобного решения не значит, что уже в 
ближайшее время дома начнут расселять. Собственных средств на 
эти цели у города нет, а в рамках федеральной программы в насто-
ящее время рассматривается вопрос о расселении домов, признан-
ных аварийными еще до 1 января 2015 года.

 
 

оргкомитет
В города началась активная подготовка к Ирбитской ярмарке.
Накануне свое первое совещание провел ее оргкомитет, в кото-

рый вошли представители практически всех учреждений и струк-
тур, так или иначе задействованных в подготовке этого самого глав-
ного событийно-туристического мероприятия нашего города.

Пока говорить о каких-то конкретных планах не приходится, но 
уже сегодня, согласно самым первым озвученным решениям понят-
но, что в этом году больше внимание будет уделено фестивалю ланд-
шафтного театра, тем более что 2019 год в России объявлен годом 
театра. Учтены будут при подготовке программы ярмарки и два боль-
ших юбилея: 140-летие Павла Бажова и 155-летие Ирбитского Пасса-
жа, которые долгие годы был главным павильоном нашей ярмарки.

«лыжня России»
9 февраля 2019 года в городе Ирбите на лыжной базе «Снежин-

ка» по улице Кутузова, 45 состоится открытая всероссийская массо-
вая лыжная гонка «Лыжня России - 2019». Регистрация участников 
начнется с 10.30. Начало соревнований в 12.00. Соревнования прой-
дут для всех возрастных групп. Приглашаем всех любителей спорта 
принять активное участие!

лента новостей
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слово пРоКуРоРу

ГИБДД

ДозоР 01

Из зала суДа

ÊÓÏÈË ÊÐÀÄÅÍÎÅ
Ирбитская межрайонная проку-

ратура 30 января 2019 года утверди-
ла обвинительный акт и направила 
уголовное дело в суд в отношении 
27-летнего жителя дер. Первомай-
ская Ирбитского района, который 1 
декабря 2018 года, зная о том, что 
гражданин данной деревни совер-
шил хищение бензиновой электро-
станции стоимостью 53 310 рублей, 
приобрел у него данное имущество 

за 1 тысячу рублей. 
За приобретение имущества, за-

ведомо добытого преступным пу-
тем, в Уголовном кодексе России 
предусмотрено наказание в виде 
штрафа в размере до 40 тысяч ру-
блей, либо обязательных работ сро-
ком до 480 часов, исправительных 
работ до двух лет, либо лишением 
свободы сроком до 2 лет.

ÏÐÈÑÂÎÈËÀ ÒÎÂÀÐÛ
Ирбитская межрайонная проку-

ратура 31 января 2019 года утверди-
ла обвинительный акт и направила 
уголовное дело в суд в отношении 
31-летней Ирины, которая, работая 
продавцом в Ирбитском районном 
потребительском обществе, нахо-
дясь в магазине поселка Лесной 
Ирбитского района в период вре-
мени с 18 мая по 18 сентября 2018 
года незаконно присвоила в личных 
целях товары магазина, а также 
растратила товары в пользу третьих 
лиц на сумму 86 692 рубля,36 копе-

ек, чем причинен ущерб Ирбитско-
му районному потребительскому 
обществу. 

При проведении ревизии в ма-
газине обнаружена недостача на 
указанную сумму. Обвиняемая ви-
новной себя признала в полном 
объеме. 

За присвоение и растрату чужо-
го имущества по ч.1 ст.160 Уголов-
ного кодекса Российской Федера-
ции грозит уголовное наказание, в 
том числе, в виде лишения свободы 
на срок до двух лет.

ÏÐÅÑÅ×ÅÍÈÅ ÍÅËÅÃÀËÜÍÛÕ 
ÏÅÐÅÂÎÇÎÊ

В целях снижения аварийности с 
участием пассажирского транспор-
та Госавтоинспекция МВД России 
в минувшем году провела по всей 
стране масштабные профилактиче-
ские мероприятия, направленные 
на пресечение нелегальных меж-
региональных перевозок. Основ-
ное внимание акцентировалось на 
причинах, по которым происходят 
дорожно-транспортные происше-
ствия с участием автобусов. 

Установлено, что нарушения 
связаны с переутомлением водите-
лей пассажирского транспорта и не-
удовлетворительным техническим 
состоянием транспортных средств. 

Кроме того, выявлено, что на 
многих предприятиях, занимаю-
щихся пассажирскими перевозка-
ми, зачастую не проводились не-
обходимые процедуры для допуска 
водителей на рейс, а в транспорт-
ных средствах отсутствовали либо 
не работали специальные устрой-
ства, контролирующие соблюдение 
водителями режима труда и отдыха 
(тахографы).

Также в конструкцию транспорт-
ных средств самовольно вносились 
изменения (устанавливались до-
полнительные сиденья, заменялись 
световые приборы, демонтирова-
лись системы безопасности и т.п.), 
что значительно увеличивало риск 
совершения ДТП с печальным ито-

гом.
Однако, несмотря на штрафные 

санкции, владельцы компаний-пе-
ревозчиков до сих пор недостаточно 
ответственно подходят к решению 
вопроса оснащения транспортных 
средств тахографами, считая расхо-
ды на их установку «дополнитель-
ным обременением», а контроль 
режима труда и отдыха – излишней 
мерой. Водители, участвующие в 
грузовых и пассажирских перевоз-
ках полагают, что если ездить ме-
нее 9 часов в день, то перевозками 
заниматься будет невыгодно. 

Госавтоинспекция обращает 
внимание представителей авто-
транспортных предприятий на не-
обходимость принятия мер для 
устранения причин и условий, 
способствующих возникнове-
нию дорожно-транспортных про-
исшествий, и обеспечения более 
тщательного контроля за работой 
пассажирского транспорта и без-
опасностью перевозок. В 2019 году 
контроль за качеством и безопас-
ностью пассажирских перевозок 
остается в приоритете деятельно-
сти службы. При этом надзор за 
участниками рынка в этой сфере 
транспортной деятельности будет 
усилен.

ОГИБДД  
МО МВД России «Ирбитский»

ÏÎÄÎÆÃËÀ ÑÀÐÀÉÊÈ
В Ирбите пенсионерка 

приговорена к реальному 
лишению свободы за под-
жог надворных строений 
своего знакомого.

Ирбитский районный суд 
на основании доказательств, 
представленных государ-
ственным обвинителем, вы-
нес приговор по уголовному 
делу в отношении 64-летней 
пенсионерки, проживающей 
в Ирбитском районе Аллы 
Голуменковой. 

Голуменкова А.П. при-
знана виновной в соверше-
нии преступления, предус-
мотренного ч. 2 ст. 167 УК 
РФ (умышленное уничто-
жение чужого имущества, 
если эти деяния повлекли 
причинение значительного 
ущерба, совершенные путем 
поджога). 

В ходе судебного след-
ствия установлено, что 8 ок-

тября 2018 в ходе распития 
спиртного Голуменкова А.П. 
учинила ссору со своим зна-
комым, жителем пос.Зайко-
во. После конфликта жен-
щина в состоянии опьянения 
из-за обиды после ссоры 
подожгла надворные по-
стройки по месту прожива-
ния обидчика. Преступными 
действиями данной женщи-
ны огнем были уничтожены 
4 сарая, 3 навеса, баня и по-
греб, принадлежащие мате-
ри данного мужчины, общий 
ущерб оценен в сумму более 
240 тысяч рублей. 

Ирбитский районный 
суд за совершение данного 
преступления назначил на-
казание Голуменковой А.П. 
в виде 1 года 6 месяцев ли-
шения свободы, а также 
частично присоединил не 
отбытое наказание по при-
говору 2017 года, которым 

Голуменкова А.П. уже была 
осуждена за совершение 
аналогичного преступле-
ния, а именно покушения 
на уничтожение имущества 
путем поджога, и отбывала 
наказание в виде лишения 
свободы условно, находясь 
на испытательном сроке. 

Окончательно суд назна-
чил наказание по совокуп-
ности приговоров в виде 2 
лет лишения свободы с от-
быванием в колонии-посе-
лении. 

Ущерб Голуменковой 
А.П. потерпевшим возме-
щен не был, в связи с чем су-
дом удовлетворены в полном 
объеме исковые требования 
потерпевшего о взыскании 
с подсудимой материально-
го ущерба в сумме 247 100 
рублей. 

Приговор суда вступил в 
законную силу. 

ÏÐÈÑÂÎÈËÀ
Жительница Ирбитско-

го района осуждена за при-
своение денежных средств 
собственников жилых по-
мещений на сумму более 
280 тыс. рублей.

На основании доказа-
тельств представленных 
государственным обвините-
лем Мировой судья судебно-
го участка №4 Ирбитского 
района Свердловской обла-
сти признал Наталью Чеки-
ну виновной в совершении 
преступления, предусмо-
тренного ч. 1 ст. 160 Уго-
ловного кодекса Российской 
Федерации (присвоение, то 
есть хищение чужого иму-
щества вверенного виновно-
му).

По материалам уголов-
ного дела установлено что, 
с 2014 года Н. Чекина была 
избрана председателем мно-
гоквартирного дома, распо-
ложенного в д. Чусовляны 
Ирбитского района.

В январе 2017 года Н. Че-
киной был заключен с ООО 
«Т2-Мобайл» договор о пре-

доставлении в пользование 
указанной организации ча-
сти крыши многоквартирно-
го дома на срок 11 месяцев 
для установлении вышки 
сотовой связи. Согласно ус-
ловиям заключенного до-
говора ООО «Т2-Мобайл» 
перечисляло ежемесячно на 
счет Чекиной Н. оплату за 
пользование крышей много-
квартирного дома, и ука-
занные средства предназна-
чались для нужд и ремонта 
данного многоквартирного 
дома.

Установлено, что Чекина 
Н. зная, что перечисленные 
ООО «Т2-Мобайл» денеж-
ные средства принадлежат 
собственникам жилых по-
мещений, в период с мар-
та по декабрь 2017 года, 
имея умысел на хищение 
чужого имущества, с бан-
ковского счета, где храни-
лись поступившие от ООО 
«Т2-Мобайл» средства с 
помощью услуги «Онлайн 
банк» за несколько раз пере-
вела на свою банковскую 

пластиковую карту денеж-
ные средства в сумме более 
280 тыс. рублей, которые 
умышленно, из корыстных 
побуждений присвоила, рас-
порядившись ими по своему 
усмотрению.

Своими преступными 
действиями Н. Чекина при-
чинила собственникам жи-
лых помещений материаль-
ный ущерб в сумме более 
280 тыс. рублей.

Вину в совершении ука-
занного преступления Н. Че-
кина признала полностью, 
частично возместила причи-
ненный ущерб.

Приговором суда 22 ян-
варя 2019 года Чекина Н. 
признана виновной в со-
вершении указанного пре-
ступления и ей назначено 
наказание в виде 220 часов 
обязательных работ.

Приговор в законную 
силу не вступил.

ИРБИТСКАЯ 
МЕЖРАЙОННАЯ 

ПРОКУРАТУРА

ÐÅÉÄ Â ÄÅÍÜ ÏÐÎÔÈËÀÊÒÈÊÈ
На территории Ирбитского рай-

она с начала года зарегистрировано 
2 пожара, для сравнения с анало-
гичным периодом 2018 года было 
зарегистрировано 3 пожара. 

В целях исполнения плана про-
филактической работы по стаби-
лизации обстановки с пожарами и 
гибели людей на территории Ир-
битского МО, сотрудниками ОНД 
и ПР МО город Ирбит, Ирбитского 
МО, Байкаловского МР, совместно 
с работниками территориальной 
комиссии по делам несовершенно-
летних и защите их прав, специ-
алистами Ирбитского центра со-
циальной помощи семье и детям, 
инспектором ОДН МО МВД Рос-
сии «Ирбитский» был проведен 
рейд по жилому сектору среди се-
мей социального риска на террито-

рии Зайковской территориальной 
администрации. В ходе данного ме-
роприятия было проверено состо-
яние печного отопления, газового 
оборудования и электропроводки в 
жилищах граждан. Основными на-
рушениями, которые были выяв-
лены в ходе обследований жилых 
домов, стали: износ электрических 
проводов, применение «скруток», 
отсутствие предтопочных листов, 
неисправность печного оборудова-
ния. С собственниками домов были 
проведены инструктажи о мерах 
пожарной безопасности, вручены 
памятки о соблюдении требований 
пожарной безопасности. 

ОНД и ПР МО город Ирбит, 
Ирбитского МО,  

Байкаловского МР
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лента новостей155 ËÅÒ ÑÎ ÄÍß ÎÒÊÐÛÒÈß 
ÏÀÑÑÀÆÀ 

30 января 1864 года в Ирбите со-
стоялось открытие пассажа. 

«Пассаж — это Невский про-
спект Ирбита или, вернее, ярмарки, 
— писал «Ирбитский ярмарочный 
лис ток» в 1897 году. Быть на яр-
марке и не побывать в Пассаже — 
это все равно, что быть в Риме и не 
пови дать папы». 

Первоначальный проект был 
разработан для городского театра, 
впоследствии проект был передан 
для размещения пассажа. 

Поводом для строительства 
пассажа послужило же лание из-
вестного на Урале антрепренера 
Головина да вать театральные ярма-
рочные представления не в част ном 
доме мещанина Федулова, а в более 
удобном поме щении. Ирбитская го-
родская управа решила построить 
большое каменное здание и при-
способить его под театр. На седь-
мой год после закладки, к ярмарке 
1864 года, строительство было за-
кончено. Обошлось здание в 60 ты-
сяч рублей. 

Так как антрепренер не согласил-
ся на 600 рублей арендной платы за 
пользование зданием на один се зон, 
управа передала его купечеству, тем 
более что тор говцы за 40 размеща-
емых в здании магазинов давали в 
десять раз больше. 

30 января 1864 года состоялось 
открытие пассажа. На период яр-
марки всю лицевую сторону огром-
ного, трехэтажного здания густо 
облепля ли саженные аншлаги. Ар-
шинные буквы перечисляли назва-
ния товаров, имена хозяев лавок, 
фирм, компаний. Такими до наших 
дней дошли фотографии, сделан-
ные известным уральским фото-
графом А. И. Кочешевым. Сни мок 
внутренней части пассажа есть и в 
пятом томе «Всемирной иллюстра-
ции» за 1871 год. 

Обычно в день открытия ярмар-
ки с раннего утра народ валом ва-
лил на площадь у пассажа. Сюда с 
крест ным ходом из всех пяти церк-
вей города собиралось ду ховенство. 
Начиналось торжественное мо-
лебствие. На нем присутствовало 
прибывшее на ярмарку именитое 

ку печество со всея Руси. Гулко 
разносились по затихшей площа-
ди пение церковного хора и громо-
гласные про возглашения протодья-
конского баса. Истово крестились 
купцы и весь православный люд. 

Взоры всех присутствовав-
ших обращались к высо кой мач-
те, установленной над пассажем, 
где, развеваясь на ветру, медленно 
поднимался вверх трехцветный на-
циональный флаг. Разговоры зати-
хали. Но вот под си лой ветра флаг 
развертывался. В толпе начиналось 
оживление. Ход торговли на ярмар-
ке связывался с под нятием флага: 
флаг запутался — ярмарка затянет-
ся: развернулся сразу—крутая, раз-
вернулся в сторону Си бири — сулит 
для сибиряков всяческие благопо-
лучия. Вот почему поднятие флага 
так интересовало ярмароч ную пу-
блику. 

Флаг поднят—ярмарка открыта. 
Широко распахива лись двери мага-
зинов, люди поздравляли друг друга 
с открытием ярмарки, как с боль-
шим праздником. Из пас сажа разда-
вались звуки духового оркестра. 

Сорок шесть лавок пассажа 
предлагали свои товары: орен-
бургские платки и бухарские ткани 
ручной ра боты, золото и брилли-
анты, чеканку по серебру и драго-
ценные камни, а магазин самоцве-

тов предлагал вазу из калганской 
яшмы стоимостью 2500 рублей, что 
соответ ствовало стоимости двух-
этажного каменного дома. В пер-
вой лавке — музыкальные инстру-
менты «исключи тельно известного 
торгового дома Циммермана, рояли 
германской фабрики Беккер, также 
американские и французские фис-
гармонии. 

Единственный на ярмарке оп-
тический магазин фирмы «Захо» 
с 1870 года предлагал бинокли, 
очки… Церковь одного из сибир-
ских городов за семьсот рублей 
приобре ла здесь напрестольный 
крест сложной резьбы из топаза, 
оправленный серебром и драгоцен-
ными камнями, рабо ты известно-
го уральского мастера Трегубова. 
В 1896 году в пассаже торговали 
микрофонографами — как указы-
валось, новым изобретением Эди-
сона, предшественником сегодняш-
них магнитофонов. 

Однако зайти в пассаж мог не 
каждый. Два дюжих швейцара в 
форме зорко следили за входящи-
ми, не про пуская людей в сермягах, 
зипунах и другой одежде про стого 
люда. 

ЧИТАЙТЕ ПОДРОБНЕЕ 
НА ИРБИТСКОМ 

КРАЕВЕДЧЕСКОМ ПОРТАЛЕ. 
http://kraeved.biblio-irbit.ru

ÄÅÍÜ ÒÅÀÒÐÀ

1 февраля Ирбитскому дра-
матическому театру исполни-
лось ровно 173 года. 

В далеком феврале 1846 
года в Ирбите был открыт пер-
вый театральный сезон в спе-
циально выстроенном здании 

театра.
В Ирбит на время ярмарки 

приезжала антрепренерская 
труппа из Екатеринбурга, как 
бы мы сегодня сказали, на га-
строли. К весне 1845 года, по 
улице Екатеринбургской (ныне 

Орджоникидзе), было построе-
но деревянное здание с кероси-
новым освещением, предназна-
ченное для театра. Зрительный 
зал состоял из партера, амфи-
театра, и галереи. А через год 
здесь открылся первый теа-
тральный сезон. 

Его открытие, в феврале 
1846 года, ознаменовалось 
спектаклем по комедии Н.В. 
Гоголя «Ревизор». Тогда впер-
вые прозвучали бессмертные 
слова: «Я пригласил вас, го-
спода, чтобы сообщить вам 
пренеприятное известие: к нам 
едет ревизор». Городничего в 
спектакле играл П.А. Соколов, 
первый профессиональный ан-
трепренер и актер на Урале. 

К моменту приезда в Ир-
бит П.А. Соколов уже оставил 

большой след в истории театра 
не только на Урале, но и далеко 
за его пределами. Его антре-
приза держалась в наших краях 
более десяти лет (1846-1857 г.) 
и оказала немалое влияние на 
всю последующую историю 
театра. 

Идейно-художественное на-
правление театра второй по-
ловины 19-го века получило 
высокую оценку в уральской 
прессе. Такие спектакли, как 
«Недоросль», «Горе от ума», 
«Гамлет», «Мария Стюарт», 
пьесы А.Н. Островского и мно-
гие другие имели у Ирбитской 
публики особый резонанс. 
Местная газета «Ярмарочный 
листок» писала в то время: 
«Ирбитская интеллигенция и 
простой люд с большой остро-

той восприняли и прочувство-
вали всю глубину реальности, 
жизненности типов и конфлик-
тов, выхваченных талантом 
Островского». 

В труппу Соколова входили, 
как профессиональные актеры, 
так и крепостные. Их антре-
пренер взял на оброк в усадьбе 
Спасское-Лутовиново, Орлов-
ской губернии, у помещицы 
Варвары Петровны Тургене-
вой, матери великого русского 
писателя И. С. Тургенева. 

Примадонной и украшени-
ем первой театральной труппы 
была Е.А. Иванова. Она плени-
ла Ирбитского зрителя чистым, 
сильным и приятным голосом, 
а также послужила прототипом 
для многих произведений Д.Н. 
Мамина-Сибиряка.

спасли
ночью 24 января экипаж ДПС, в составе 

Дмитрия Разгильдяева и андрея казанцева, 
патрулировавший улицы города, полицейские 
увидели дым и зарево над частным сектором в 
районе улицы Фрунзе. Оказалось, что горят над-
ворные постройки одного из домов, и пламя уже 
вот-вот охватит сам дом. Полицейские вызвали 
пожарных, разбудили хозяина дома, тем самым, 
спасая его от возможной гибели. Хозяином дома 
оказался дедушка 1935 года рождения. Неизвест-
но, смог бы он в силу возраста вовремя самосто-
ятельно покинуть дом. Инспекторы увели его в 
свою машину. 

В настоящее время руководством МО МВД Рос-
сии «Ирбитский» решается вопрос о поощрении 
отличившегося наряда ДПС, — сообщили в пресс-
службе ГУ МВД РФ по Свердловской области.

 
возможно снизят

тарифы на вывоз и утилизацию комму-
нальных отходов могут быть снижены на 20 %. 
Произойд т это в том случае, если правительство 
страны примет решение об освобождении регио-
нальных операторов по обращению с ТКО от НДС. 
Об этом сообщил министр энергетики и ЖКХ 
Свердловской области Николай Смирнов.

По словам главы министерства, вопрос об ос-
вобождении регоператоров от НДС в настоящее 
время прорабатывается на федеральном уровне и 
должен быть реш н до 1 февраля текущего года. 
После этого соответствующие рекомендации будут 
даны регионам. В правительство РФ также внесен 
проект постановления о сохранении до 2024 года 
ставки платы за негативное воздействие на окру-
жающую среду.

Напомним, что повышение тарифов на вывоз 
и утилизацию коммунальных отходов произошло 
после начала реализации, так называемой мусор-
ной реформы, которая была запущена с 1 января 
2019. Плата за услугу, взимаемая региональными 
операторами на территории Свердловской области, 
составляет от 120 до 160 рублей с человека в ме-
сяц.




